

私の好きなアニメのキャラクターは四天王  
バカボンに出てくるバカボニーのパパたのだ。  
バカボンのパパは大人なのに子供みたい  
で、いたずらをしてはみんなに迷惑ばかり  
かけてします。でもいつも明るくて元気で、  
毎日とても楽しそうなのです。そんなバカボ  
ニのパパを見てみると、今まで樂しい気持ち  
になれます。

ます。私のパパも、バカボニーのパパに少し似て  
ます。私のパパは、家族でテレビを見てい  
る間に突然、リビングでいびきをかきな  
の大の字になつてねてしまひます。そのいびき  
がうるさくなりまます。それにお酒をたくさん飲んで  
で帰ってくると、いつも私の部屋に入ってきたく間に  
えながらになります。そこでお酒をたくさん飲んで  
す。家族に迷わくをかけてはかりいろで  
す。だけといなとさびしいから、バカボ  
のパパもきっと同じで、家族や近所の人たち

だろうと思ひます。

私が「天オバカボニー」というアニメを知

たのは、小学四年生のときでした。その日私

は学校で親友とちょとしたりことが原因でけ

んかをしてしまいました。「もは友達とさ

わきながら樂しく帰るけれど、その日は一人

で帰りました。さびしくて、悲しい気持ちで

家に着いて、テレビをつけようと「天オバカボ

ニ」「がやつて」しました。テレビの中でバカボ

ニのパパは、家の近くを元気に走り回りながら

ら、「これでいいのだ。」

と叫んでいました。なにがこれでいいのか

私は、分かりませんでしたか、樂しくてつ

い笑ってしまいました。そのとき私は、けん

かをして暗い気持ちでいるのはいやだと思

いました。許してもらえないかなとしれないけ

れど、親友にあやまつてみようと思いました。

「昨日はごめんね。」

次の日、

「昨日はごめんね。」

と思ひ切つて言うと、親友も、

「私もこそごめん。」

と言つてくれました。私たちは、けんかし

たことがうそみたひに、また仲良しに戻りま  
した。そして帰りはいつもみたひに大勢で、  
ろくな話をしながら帰りました。や。150.リミ  
んなで楽しい気分で、家まで帰るのが一番だ  
なと思ひました。

いやなことは、それからまだまだあります  
した。隣の席の男子がうるさくて、先生に私

までにらまれたり、テストの点数が悪が  
り、お兄ちや人とけんかしたり、お母さんに  
怒られたりなどです。そんなときは、私もバ  
カボンバハの真似をして、これがでいいのだ。  
と心の中で言うことにしています。すると、  
不思議なことに心の中のモヤモヤとした気持  
ちがなくなるのです。そして、また明日から  
がんばろうと思えるのです。

「これでいいのだ」は私にとってのおまじない  
なのだ。